

- le Solliciteur général, James Kelleher  
(Ottawa, 26 mai)
- le ministre d'État (Jeunesse), Jean Charest  
(Montréal, 26 mai)
- le ministre du Revenu national (Douanes), Elmer MacKay  
(Halifax, 27 mai)
- le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Joe Clark  
(Ottawa, 28 mai)
- le ministre de la Justice, Ray Hnatyshyn  
(Ottawa, 29 mai)

"Nous sommes tous d'accord pour dire que la clé de notre action contre l'abus des drogues est une coordination efficace des ressources du Canada en vue de réagir à ce sérieux problème."

Réf.: Susan Carter  
Secrétariat interministériel sur l'abus de la drogue  
(613) 957-7780

Krystyna Pottier  
Santé et Bien-être social Canada  
(613) 957-2985